

Dramatischer Club "Die Regentaler" 1908 e.V.

Vereinsjahr 1970

30.01.1970

Der Faschingsball fand in diesem Jahr in der Jahnhalle statt. Für Hochstimmung der vielen Besucher sorgte die Kapelle „Die Labereros“.

31.03.1970

Im Rahmen der 1000-Jahr-Feier kam das Theater „Die falsche Katz“ zur Aufführung.

14.06.1970

Teilnahme am 100-jährigen Gründungsfest der Krieger- und Soldatenkameradschaft Regenstauf.

22.06.1970

Eine Pflicht war die Teilnahme am 55. Gautrachtenfest, verbunden mit dem 40-jährigen Gründungsfest des Heimat- und Volkstrachtenvereins Regenstauf Stamm.

05.07.1970

Ein besonderes Erlebnis für Regenstauf war anlässlich der 1000-Jahr-Feier der historische Festzug. Der Verein nahm mit einem Festwagen unter dem Motto „Hexenverbrennung“ und Fußvolk an dem Festzug teil.

Oktober 1970

Erstmals wurde in der voll besetzten Jahnhalle ein Oktoberball veranstaltet. Für gute Stimmung sorgte die Kapelle „Die Labereros“. Der genaue Veranstaltungstermin ließ sich leider nicht mehr rekonstruieren.

01.11.1970

Jahreshauptversammlung.

November 1970

Zum Saisonabschluss wurde das Stück „Thomas auf der Himmelsleiter“ inszeniert. Der genaue Aufführungstermin ließ sich leider nicht mehr rekonstruieren.

12.12.1970

Rund 400 Zuschauer kamen zur traditionellen Weihnachtsfeier in die Jahnhalle. Mit Weihnachtsspiel, Musik und Gesang wurde erneut ein umfangreiches festliches Programm geboten.